

Voir les versets relatifs

Intendant d'Hérode Antipas ; sa femme, Jeanne, était de celles que Jésus avait guéries et qui l'assistaient de leurs biens ([Lu 8:2 a](#)). D'après F. Godet (Comment.), il pourrait être le personnage royal de [Jn 4:46](#) (Godet pense aussi à Manahem, « compagnon d'enfance » d'Hérode d'après [Ac 13:1](#)). Quand Hérode parle de Jésus et de Jean-Baptiste « à ses serviteurs » ([Mt 14:2](#)), rien d'étonnant si la femme d'un de ses subalternes était des disciples de ce Maître. Le nom de Chuza a été trouvé dans une inscription nabatéenne qui semble indiquer que ce personnage était d'origine nabatéenne (arabe) plutôt que juive.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

+ **ond 21** ▾

Versets relatifs

Matthieu 14

² et il dit à ses serviteurs : « C'est Jean-Baptiste ! Il est ressuscité, et c'est pour cela qu'il a le pouvoir de faire des miracles. »

Luc 8

² avec quelques femmes qui avaient été guéries d'esprits mauvais et de maladies : Marie, dite de Magdala, dont étaient sortis sept démons,

Jean 4